
令和４年度 第３回三戸警察署協議会の概要

１ 開催日時 令和５年２月15日(水) 13：55 ～ 14：45

２ 開催場所 三戸警察署 １階講堂

３ 出席者

○ 協議会委員 ４人

山田 香奈子 会長 宮木 伯昌 委員

岩間 文子 委員 三浦 恵美子 委員

○ 警察署 ９人

署長、次長、刑事生活安全課長、地域課長、交通課長、警備課長、

警務会計課長代理（会計 、）

事務局（警務会計課長代理（警務 、警務会計課員））

４ 開会

(1) 会長挨拶

(2) 署長挨拶

(3) 『青森県警察署協議会代表者会議』伝達

(4) 議事

令和４年度三戸警察署短期的重要課題の取組状況について

(5) 質疑・応答

○ 『110番映像通報システム』とはどのようなものか。

〔回答〕 110番通報者がスマートフォンを使用して、事件事故などの現場を

撮影した画像を、リアルタイムで通信指令課へ送信できるものです。

○ 一般の方にはこのシステムをどのように広報しているのか。

〔回答〕 現在試験運用中ですが、今後は広報紙や巡回連絡を活用して広報し

ていきます。

また、映像は通信指令課が必要と認めた場合に協力を依頼するもの

で、通報者が誰でも送れるものではなく、通信料が通報者負担となる

ため、協力して下さる方にお願いすることになります。

音声のみであっても、通信指令課の者が必要項目を順次伺いますの

で、心配は要りません。

○ 管内では、南部町の交通事故の発生件数が多いが、要因は何か。

〔回答〕 八戸市に近く交通量が多いこと、また、旧３町村を国道が横断し

ており国道の距離が長く、国道における事故の発生が多いことが要

因に挙げられます。

○ 学校に対して、脅迫メールがあったと聞いているが、送信方法はどのよう

なものか。

〔回答〕 全国的に送信されているもので、メールやファックス、学校で開

設しているホームページなどに送信されており、現在捜査中です。

、『 』 、このような送信が複数回ありますが いたずら と安易に捉えず

些細なことでも警察に通報して欲しいと学校に依頼しています。

○ いつも夕暮れ時に、町内をパトロールする姿をよく見かける。

パトカーや警察官の姿を見ると、子供達の安心にも繋がり、活動している

警察官にとても感謝している。

〔回答〕 今後ともパトロールをはじめとする『警察官の姿を見せる各種活

動』を推進していきます。

５ 閉会


